

Entregaron 57 catres clínicos para pacientes postrados de La Ligua

Este lunes, en el Cesfam Raúl Sánchez de La Ligua, se entregaron 95 catres clínicos para la provincia, adquiridos con recursos del Gobierno Regional. En el evento participaron el gobernador Rodrigo Mundaca, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Petorca, Andrea Quiero, y el alcalde Patricio Pallares, entre otros. La distribución de los catres será la siguiente: 57 en La Ligua, 14 en Cabildo, 12 en Petorca, 7 en Papudo y 5 en Zapallar. Esta iniciativa, con una inversión de más de 1.172 millones de pesos, busca mejorar la atención a personas con dependencia severa a través de un programa de atención domiciliaria.

